
 

2019 年秋季学期贵州省贵阳市云岩区兴黔学校 

免费午餐项目稽核整改报告 

 
中国社会福利基金会免费午餐基金管理委员会： 

 

根据您会报告《贵州省贵阳市云岩区兴黔学校免费午餐项目稽核报告》的

要求，我校立即成立以法人代表、理事长罗杰为组长，郭韦岑校长为副组长，

各班班主任及厨师工作人员为成员的专项整改小组，对我校所存在的问题进行

整改，现将整改情况报告如下： 

 

一、存在问题: 

1、厨房操作间整体环境卫生欠佳， 

2、食品留样记录登记的食品取样数量错误， 

3、大米出库数据成在虚报行为，并且出库无保管员签字， 

4、稽核当日午餐供餐质量偏低，无肉类荤菜，且日常肉类荤菜人均量极低， 

5、大部分学生就餐前未洗手， 

6、信息披露（微博公示）不及时，超时公示无原因说明。 

 

 

二、整改措施： 

1、组织厨房工作人员对操作间整体环境卫生进行彻底的清扫不留卫生死角、灶

台上的炒锅锈迹明显，现已全面整改换新，图片对照如下： 

 
从左到右分别为整改前锈迹明显的炒锅和整改后焕然一新炒锅 

 

 



 

整改前的厨房 

 
 

整改后的厨房 

 
 



 

 

 
 

 

墙面污渍，现已全面擦洗清除，图片对照如下： 

 

从左到右分别为整改前的墙面与整改后的墙面 

 

 



 

冰柜内部卫生欠佳状况彻底清洗消除，图片对照如下： 

 

从左到右分别为整改前的冰柜内部和整改后的冰柜内部 

 

2、 食品留样记录错误一事已整改。 

 

从左到右分别为整改前的留样登记和整改后的留样登记 

 

3、大米出库数据问题的情况说明： 

12 月 19 日（星期四）管理员郭韦岑通知供货方送米，但 12 月 20 日（星期

五）都没送到，我们库房只剩半包多米了（约 30 多斤至 40 左右，帐上剩 30

斤，相差 10 斤左右），因星期一（12 月 23 日）要用米怕他们送米来不及，郭

韦岑就给供货方负责人王老吉讲我们先借点米应付再说，取得同意后郭韦岑就



 

向厨师负责人余雪梅家借了四包米，22 号（星期日）下午我们就把米拿来放在

库房里，因为米是借来的就没有入帐，待送米来后再还人家，23 日（星期一）

我们厨房用了一包加上我们所剩的（80 斤左右，我们原有的还有 10 多斤），

所以库房里的那三包米是借来的。情况就是这样，23 号稽核来我校检查时管理

员郭韦岑有事请假不在，在校领导不了解情况误报，我们接受批评，保证今后

不再出现这个情况。 

4、稽核当日午餐供餐质量偏低、无肉类荤菜的情况说明：由于在 2019 年冬季

猪肉单价买到 25 元/斤，餐标核算达到将近 4 元/人，故那段时间买猪肉 1 天就

只有 10 斤左右，还要把两天的猪肉 20 斤合在下一天吃，故稽核当天就没有

肉，现根据情况调整提高午餐供餐质量、并增加肉食类荤菜的人均量。 

5、形成学生就餐前洗手的习惯性。 

6、信息披露（微博）形成每天及时公示。 

本次免费午餐评分和稽核，对我校来说是一次重大促进，让我 们看到了我

们工作的不足之处和遗漏，为我校今后的工作重点和目标提供方向。如有整改

不到位的地方，请执行处批评指正。我们会虚心接受并落实到实处，下期我们

一定结合免费午餐的相关规章制度和整改措施，把我校的免费午餐工作做好。

最后感谢免费午餐的各位工作人员对我们工作提出问题、指导和帮助，欢迎你

们。 

 

云岩区兴黔学校                                                                            

2020 年 5月 25日 


